Fraktionsgemeinschaft SPD/Die Linke

im Bezirksausschuss 16 Ramersdorf - Perlach

München, 28.8.2022

Unnötige Wartezeiten für Radfahrerinnen und Radfahrer in Ramersdorf-Perlach vermeiden – Grünpfeil für das Rechtsabbiegen bei roter Ampel einrichten

Nach § 37 der Straßenverkehrsordnung in der aktuellen Fassung ist nach dem Anhalten bei roter Ampel das Abbiegen nach rechts auch bei Rot erlaubt, wenn rechts neben dem Lichtzeichen Rot ein Schild mit grünem Pfeil auf schwarzem Grund (Grünpfeil) angebracht ist. Durch das Zeichen



wird der Grünpfeil auf den Radverkehr beschränkt. Beim Abbiegen dürfen andere Verkehrsteilnehmer (insbesondere Fußgänger) nicht behindert oder gefährdet werden.

In München sind derartige Verkehrsschilder vereinzelt zu finden, z. B. an der Kreuzung Kapuzinerstr./Thalkirchner Straße.

Unseres Erachtens könnte eine flächendeckende Ausstattung geeigneter beampelter Kreuzungen bzw. Straßeneinmündungen in Ramersdorf-Perlach mit Grünpfeilschildern das Radfahren flüssiger gestalten und die Akzeptanz für dieses umweltfreundliche Verkehrsmittel erhöhen.

Fragen zum Thema

Die LH München wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:

Ist eine flächendeckende Ausstattung des Stadtbezirks Ramersdorf-Perlach mit Grünpfeilschildern an beampelten Kreuzungen bzw. Straßeneinmündungen vorgesehen?

- Wenn ja, in welchem zeitlichen Rahmen und nach welchen Auswahlkriterien?
- Wenn nein, aus welchen Gründen?

Andrea del Bondio Josef Kress-del Bondio Astrid Schweizer

Fraktionsvorsitzende: Astrid Schweizer Stellvertretende Fraktionsvorsitzende: Mareike Riewe

Schriftführer: Erhard Reinfrank Stellvertretende Fraktionsvorsitzende: Helena Schwinghammer